



Ante el fallecimiento del compañero Miguel Rincón Rincón en Perú

Desde el Grupo de Reflexión de América Latina y el Caribe (GRALyC), expresamos nuestra solidaridad a la familia y seres queridos del compañero Miguel Rincón Rincón, dirigente del Movimiento Revolucionario Tupac Amaru (MRTA), fallecido el pasado 11 de diciembre en la Base Naval de El Callao, lugar inadecuado para detención de civiles.

El Estado Peruano se ha negado a entregar el cuerpo o las cenizas de Miguel a sus familiares. Han desaparecido sus restos, violando así su dignidad y extendiendo la venganza hacia los familiares del compañero fallecido.

Condenamos y denunciamos el trato cruel y vejatorio a la dignidad dado a los restos mortales del compañero Rincón, así como el ensañamiento contra sus familiares.

Nos unimos a las voces que llaman a superar el odio expresado en actitudes como las del Estado Peruano en estas circunstancias, y a generar condiciones que permitan la superación de las contradicciones sociales en el marco del respeto a los derechos humanos.

Diciembre17, 2024